



## • EL agua: la catástrofe que viene

## • Las presas se secan y no llueve

**E**n mi colaboración anterior me referí a la situación económica por la que atraviesa el país, que no es cualquier cosa y que amenaza con agravarse, pero eso sería pan comido si el gobierno panista se aplicara para enfrentarla.

Lo que no es pan comido y, si puede provocar toda una catástrofe que sería la puntilla para la economía nacional, pero sobre todo para los mexicanos, es el caso del agua que en algunas ciudades empieza a ser una verdadera pesadilla.

Los especialistas en estos menesteres y quienes están al frente del organismo encargado de administrar el vital líquido, están francamente apanicados por lo que puede venir a más tardar el próximo año.

Las presas están al cincuenta por ciento de su capacidad y no llueve lo suficiente para poder contar con los niveles necesarios que eviten la suspensión del suministro, como ya sucede en algunas delegaciones en el Distrito Federal y en ciudades del Estado de México.

De no contarse con el abasto necesario, la agricultura y la ganadería sufrirán las consecuencias con todo lo que eso representa para los mexicanos en general y en particular para quienes se dedican a la producción en el campo mexicano. Y no sólo eso, el suministro de energía eléctrica, en mucho depende del agua, imagínese la bronca que se nos viene.

El problema es que ante una situación que empieza hacer estragos en importantes sectores de la población, el gobierno calderonista no se aplique, para tratar de evitar un golpe devastador, ese sí, para todos

los mexicanos, sea cual sea su condición social.

¡Aguas! Esto no es ningún juego, mucho menos un catarrito como se calificó a la crisis económica en sus inicios, para luego reconocer que era una auténtica pulmonía. Esto es serio.

\*\*\*\*\*

Uno de los primeros problemas que tendrá que resolver César Nava, el nuevo presidente nacional del PAN es el de la elección del dirigente estatal en el Estado de México, en donde en la pasada elección los grupos se dieron con todo y las consecuencias no se hicieron esperar. Es tal la ambición de algunos, que el senador Ulises Ramírez se reúne hasta con Gonzalo Alarcón el alcalde saliente de Atizapán, a quien tenía en su lista negra. Por cierto triste papel el que jugó Germancito Martínez en la convención panista, el de vil escrutador... ¿Cuántos operadores financieros tiene el narco? Resulta que cada vez que detienen a hombres relacionados sea con el "Chapo", sea con los Arellano, sea con los Beltrán Leyva, resulta que siempre se trata del principal operador financiero de esas organizaciones criminales... TV Promo entró súbitamente como la gran empresa en medición de ratings, mientras que la brasileña IBOPE, que pese a acreditar su disposición a manejarse con transparencia, al abrirse a las auditorías que acrediten su credibilidad sigue siendo presa de descalificaciones por parte de quienes quieren acabar con el modelo de mediciones independientes. ■ M

[circuitocerrado@hotmail.com](mailto:circuitocerrado@hotmail.com)



Fecha <b>11.08.2009</b>	Sección <b>Milenio Estado de México</b>	Página <b>5</b>
----------------------------	--	--------------------

